

Bonjour,

J'ai voulu vivre cette expérience tout d'abord parce que c'est le Danemark qui m'a vraiment tenté, j'ai des liens particuliers avec ce pays. En plus de ça, même si je me débrouillais assez bien en anglais, je voulais progresser et ce voyage était de la meilleure des façons. Étant une personne très sociable, cela ne me dérangeait pas d'être seul dans un pays étranger. La seule chose qui me dérangeait était le fait de laisser tous mes amis, ma famille et mon équipe en France.



Une fois au Danemark, c'était incroyable, le temps est passé beaucoup trop vite j'ai découvert tellement de chose et tellement de personnes. L'endroit était parfait et ma



famille, je ne pouvais pas avoir mieux. J'ai eu énormément de chance d'avoir été avec mon correspondant. J'ai pu continuer à faire du sport (même plus), j'ai pu me reposer, travailler mon anglais et perfectionner mon accent. Pour la nourriture, j'ai dû avoir un temps d'adaptation, il ne mangeait pas au même moment que nous. Leur système scolaire était

tellement mieux, ils avaient beaucoup plus de temps libre pour faire des activités qui leur tenaient à cœur. Les Danois sont tous très sociable est gentil, ils ne me laissaient jamais trop à l'écart.

J'en suis ressorti plus grand, que ça soit physiquement avec le sport, mentalement, j'avais plus envie d'apprendre, et avec un bien meilleur Anglais que quand je suis parti. Je suis vraiment reconnaissant d'avoir fait ce voyage, j'ai appris tellement de choses, et vécu tellement de nouvelles expériences.

Merci !

